

A.R.B

Original ink portrait of a female

Référence : 5659

Dessin à l'encre original, d'un artiste inconnu. Il est signé « ARB » en bas à droite. uvre aboutie représentant un buste féminin stylisé dans un style moderniste aux accents cubistes. Réalisée d'un trait assuré, la composition allie abstraction angulaire et contours élégants, conférant au portrait à la fois tension et équilibre. Le papier présente quelques légères traces de manipulation et des marques liées à l'âge, mais le dessin conserve toute sa force et sa fraîcheur. Parfait pour être encadré. 300 x 250 mm

Commentaire : Original ink drawing, by onknown artist. It is signed "ARB" at lower right. Accomplished work depicting a stylised female bust in a modernist, cubist-inflected manner. Executed with an assured line, the composition combines angular abstraction with elegant contour, giving the portrait both tension and poise. The sheet shows some light handling and age-related marks, but the drawing remains strong and fresh in appearance. Perfect for framing. 300 x 250 mm (11 7/8 x 9 7/8 inches). .

Prix : **58,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/fr/livres/29196513-5659>